



La XVI Semana Cultural del Japón acerca la imagen más actual del país nipón

R.D.L. | SALAMANCA

A partir del próximo lunes, 7 de marzo, y hasta el viernes, 11 del mismo mes, el Centro Cultural Hispano-Japonés se convertirá en una ventana abierta de Japón en Salamanca con la celebración de la "XVI Semana Cultural", que en esta edición pretende acercar a los ciudadanos a la cultura nipona más actual y moderna.

Conferencias, talleres, conciertos y exposiciones configuran la "XVI Semana Cultural del Japón" en la que, como novedad habrá charlas de carácter más científico, reflejo del nuevo perfil del director José Abel Flores. Así, abrirá el programa de actividades el embajador de Japón, Kazuhiko Koshikawa, y el director del Instituto Nacional de Ciencia y Tecnología Industrial Avanzada de Japón, Takanori Shibata, inventor de la foca-robot que se está utilizando en terapias para personas con Autismo o Alzheimer. Asimismo, el vicepresidente de la Universidad de Osaka, Toshiya Hoshino, ofrecerá una conferencia sobre política y seguridad el miércoles.

Además, hasta el 22 de abril se podrá disfrutar de la exposición de Tomás Hijos sobre los monstruos y criaturas legendarias japonesas con pinturas de más de 4 metros.

Dos conciertos destacan también en la oferta de la Semana del Japón donde se llevará a cabo el martes y el miércoles la nueva ceremonia del té denominada "senchadô".